

La Parisienne 2018, plus que jamais la course de toutes les Parisiennes

Dimanche 9 septembre 2018, à 9h, Pont d'Iéna (16e)

Anne Hidalgo, Maire de Paris, participera dimanche au lancement de La Parisienne, la plus grande course à pied d'Europe 100% féminine. Pour cette 22e édition, les participantes fouleront une nouvelle fois les Champs-Élysées. New-York sera mise à l'honneur et près de 200 femmes des quartiers populaires, qui n'ont jamais participé à une course auparavant, participeront à l'épreuve grâce aux équipes d'entraînement de la Ville de Paris.

Près de 30.000 femmes sont attendues dimanche 9 septembre pour courir au sein d'un parcours exceptionnel en plein cœur de la capitale, qui mettra à l'honneur la ville de New-York. Le départ se fera en présence d'Anne Hidalgo, Maire de Paris, au pied de la Tour Eiffel. Les participantes se rendront ensuite aux Champs-Élysées, aux Invalides et au Parc des Rives de Seine, avant de franchir la ligne d'arrivée au milieu du Champ de Mars.

> 200 femmes des quartiers populaires vivront leur première course

Pour la troisième année, La Parisienne s'est associée à la Ville de Paris pour permettre à près de 200 femmes des quartiers populaires éloignées du sport et de la course à pied, de pouvoir s'entraîner et participer pour la première fois de leur vie à une course.

Ce projet a été rendu possible grâce à l'implication forte de plusieurs centres sociaux, du Centre d'Action Sociale de la Ville de Paris (CASVP) et des entraîneurs de la Direction municipale de la Jeunesse et des Sports. Pour cette édition, 10 structures participent au dispositif.

Un « cahier de vacances » a également été mis en place, afin que les femmes puissent continuer leur entraînement de manière autonome pendant l'été et durablement ensuite.

> Le village de la course ouvert au public pendant 3 jours

Pendant trois jours, les Parisiens, Franciliens et visiteurs de la capitale pourront aussi profiter du village dédié à la course, qui les fera voyager Outre-Atlantique. Central Park sur le Champ de

Mars ou encore Times Square : chaque partie du parcours souligner les liens d'amitié très forts qui unissent la capitale française à la « grosse pomme ».

Merci de vous accréditer uniquement auprès de jennifer.molina@la-parisienne.net avec le formulaire téléchargeable [via ce lien](#).

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Marie de Paris
- Sarah Ourahmoune, vice-championne olympique de boxe
- Clémence Calvin, vice-championne d'Europe 2014 de course de fond
- Valérie Trierweiler, journaliste et animatrice

Date et lieu :

Dimanche 9 septembre 2018 à 9h, Pont d'Iena côté Trocadéro (16e)
Le coup d'envoi du premier départ sera donné à 9h30.

Contacts presse :

Ville de Paris : Chloé Humpich / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61

North Communication (organisation de la course et accréditations) : Domitille Bergeot au 06.42.29.83.73 - domitille@north.fr et Cannelle Gasnier au 07.85.85.69.40